

Fecha: 05-04-2019

Fuente: Radio Universidad de Chile

Título: **Syntagma Musicum inicia su temporada con tributo a Bach**

Visitas: 52.338

VPE: 175.332

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://radio.uchile.cl/2019/04/05/syntagma-musicum-inicia-su-temporada-con-tributo-a-bach/>

Cultura Syntagma Musicum inicia su temporada con tributo a Bach Como una tradición, el conjunto de música antigua dedica su primer concierto del año al compositor alemán. Será este miércoles 10 en la Usach, con entrada gratuita. Diario Uchile Viernes 5 de abril 2019 12:01 hrs. style="font-family: 'Cabin', serif !important;"> El conjunto de música antigua Syntagma Musicum iniciará su temporada 2019 con un concierto que se realizará en la tarde de este miércoles 10 de abril, en el Aula Magna de la **Universidad de Santiago** (Usach). “Solo Bach” se llama el programa que la agrupación ofrecerá en homenaje al compositor alemán. “Retomamos la tradición de iniciar nuestra temporada con Bach, quien siempre representa un desafío importante. Musicalmente tiene un lenguaje complejo, sobre todo, en el uso del contrapunto y de armonías bastante intrincadas y osadas para la época, logrando una riqueza y profundidad extrema”, explicó Franco Bonino, flautista y director de Syntagma Musicum.El ensamble también lo conforman Jaime Carter (clavicémbalo, órgano), Paulina Muehle – Wiehoff (cello barroco), Hernán Muñoz (violín barroco y viola da braccio) y Gonzalo Cuadra (canto). En esta ocasión también se sumará Natalia Cantillana, en viola da braccio.El grupo interpretará algunas de las piezas más conocidas de Bach, como el sexto Concierto de Brandeburgo, dos arias de cantatas para tenor y dos sonatas en trío para órgano, adaptadas para diferente instrumentación. “No podríamos decir que Bach era un vanguardista, no creó nuevas formas, pero sí abordó y sintetizó los estilos de su época y los del pasado en composiciones complejas, donde la melodía cobra vida y alcanza una belleza insuperable”, resumió Bonino.Syntagma Musicum se presentará a partir de las 19 horas de este miércoles 10 de abril en el Aula Magna Usach (Ecuador 3659, Metro Usach). La entrada es gratuita.Más información en Extensión Usach.Foto: GaryGo / Usach. El conjunto de música antigua Syntagma Musicum iniciará su temporada 2019 con un concierto que se realizará en la tarde de este miércoles 10 de abril, en el Aula Magna de la **Universidad de Santiago** (Usach). “Solo Bach” se llama el programa que la agrupación ofrecerá en homenaje al compositor alemán. “Retomamos la tradición de iniciar nuestra temporada con Bach, quien siempre representa un desafío importante. Musicalmente tiene un lenguaje complejo, sobre todo, en el uso del contrapunto y de armonías bastante intrincadas y osadas para la época, logrando una riqueza y profundidad extrema”, explicó Franco Bonino, flautista y director de Syntagma Musicum.El ensamble también lo conforman Jaime Carter (clavicémbalo, órgano), Paulina Muehle – Wiehoff (cello barroco), Hernán Muñoz (violín barroco y viola da braccio) y Gonzalo Cuadra (canto). En esta ocasión también se sumará Natalia Cantillana, en viola da braccio.El grupo interpretará algunas de las piezas más conocidas de Bach, como el sexto Concierto de Brandeburgo, dos arias de cantatas para tenor y dos sonatas en trío para órgano, adaptadas para diferente instrumentación. “No podríamos decir que Bach era un vanguardista, no creó nuevas formas, pero sí abordó y sintetizó los estilos de su época y los del pasado en composiciones complejas, donde la melodía cobra vida y alcanza una belleza insuperable”, resumió Bonino.Syntagma Musicum se presentará a partir de las 19 horas de este miércoles 10 de abril en el Aula Magna Usach (Ecuador 3659, Metro Usach). La entrada es gratuita.Más información en Extensión Usach.Foto: GaryGo / Usach.

